

校長室より

チーム高丘西 ええとこ撮り!

2019.2.5発行

今回は 校内図工展 校長のベストショット Vol.19



インフルエンザ疾患による欠席者数が落ち着きを見せています。3学期のオープンスクールも学級閉鎖はなく、全学級そろって授業を公開できました！今回のいいとこ撮りは、オープンスクールと同時開催の「校内図工展」。これは、全学年の児童が図工やクラブ活動の時間に平面作品と立体作品を完成させ、年に一度、およそ 1000 点の作品が体育館一面に展示されるものです。上の写真でもう少しくわしく紹介しましょう。

斜めに垂れ下がる「のぞみタペストリー」は、輪ゴムやわりばしを使って藍染め模様づくりに挑戦したものです。そのタペストリーの間には 4 年生による立体作品が展示されています。テラコッタ風の焼き物の上に「小さな世界」が表現されています。また、写真左側には、6 年生による立体作品「未来の自分へ」、平面作品「大切な高丘西小の風景と自分」が展示されています。「作品の中に自分がいる」作品づくりを通して、また一つ成長したことでしょう

今年も、子どもたちの思いのこもった作品がそろった、ステキな図工展になりました。